

1なん がくねんだよ!

白山市立蝶屋小学校 1年 令和6年12月4日

避難する方法を学んだよ

先日、美川消防署の職員の方をお招きし、防災教育を行っていただきました。住宅用防災警報器の説明や消防士さんがどのような道具を身に付けているのかを間近でみることができました。ぜひ一度、ご家庭においても防災について話し合っていただけたらと思います。

さて、今年も残すところあと1か月となりました。朝晩の冷え込みが厳しくなってきましたが、体調をくずさないように早寝・早起き・朝ごはんで生活リズムを整えていきましょう。

防災教育



秋のおもちゃ



秋見つけで拾ったものを使っておもちゃを作ったよ。

非常口を示す緑の看板には2種類あることが分かったよ。

お知らせとお願い

1. お手伝いカードにご協力ください。

生活科の「じぶんでできることをしよう」という学習で、家でも進んでお手伝いする取組を3日間行います。そこで、お手伝いカードを子どもたちに持たせます。子どもたちはおうちで行ったお手伝いを記入します。取り組みを終えたら、おうちの方から一言メッセージを書いていただき、お子さんに持たせてください。無理のないように励ましながら取り組んでくださいますようお願いします。

2. 制服の上着を忘れずに、カッパは常に持たせてください。

この時期、朝は晴れても帰りに天気がくずれることがあります。カッパは、常にランドセルに入れてください。また、制服の上着を着用しないで、寒そうにしている子がいるので、着用して登校するよう声をかけてください。防寒具（手袋・マフラー・ジャケットなど）には、1つ1つに記名をお願いします。さらに、防寒着をかけるためのひもがとれているとかけられません。ぜひ、点検をしてください。

濡れたときのために、替えの靴下もランドセルに入れておくようお願いします。

3. 家庭学習および連絡帳について。

今月中旬より家庭学習ノートに取り組みます。これは、児童が自分自身で学習する内容を選択して、学習する取り組みです。（学校で何度か取り組み、冬休みには宿題の中の1つに位置付ける予定です。）家庭学習ノートの1冊目は学校で購入します。2冊目以降は各家庭でご準備ください。また、連絡帳につきましても2冊目以降は各家庭にてご準備くださいますようよろしくお願ひいたします。